

# IGLESIA PARROQUIAL DE SAN MARTÍN

FUE CONSTRUIDA ENTRE LOS AÑOS 1541 Y 1582 SOBRE LA PRIMITIVA IGLESIA ROMÁNICA DE FINALES DEL SIGLO XI, INCREMENTANDO SU PLANTA EN DOCE PIES DE ANCHURA. ES DE ESTILO GÓTICO Y RENACENTISTA.

El edificio se levanta en piedra sillar bien escuadrada y presenta una sola nave, cabecera poligonal y capillas dispuestas entre los contrafuertes. La cubierta exterior remata con una **galería de arquillos** de ladrillo, material utilizado también en los dos cuerpos superiores del campanario. A sus pies se levanta la Capilla del Rosario, en la misma época.

Entre sus numerosos retablos, de los siglos XVII y XVIII, destaca el altar mayor consagrado a su titular, con un lienzo en su calle central atribuido a la escuela de Ribera.

En su cripta aparecieron unos bellísimos **frescos del siglo XIV** con una escena donde se describe la Presentación de Jesús en el Templo, cuyos personajes están ataviados con la indumentaria judía de la época.



Presentación de Jesús en el Templo



Usted está aquí   
 Panel informativo   
 Recorrido histórico-artístico 



- 1 Iglesia parroquial de San Martín
- 2 Castillo de Biel
- 3 Casa García
- 4 Casa Pelaire
- 5 Casa Manolete
- 6 Casa del Pozo
- 7 Casa de la Villa
- 8 Casa María de Juana
- 9 Casa Fuertes
- 10 Casa Martín Solano
- 11 Casa del Marqués

